

## Prefieren la guerra, sobre las propuestas

Este fin de semana comenzó el cambio de espectaculares en la zona oriente del Estado de México, los cuales pasaron de propuestas de la candidata de Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, a una guerra negra en contra de la alianza opositora.

En algunas calles de Ciudad Nezahualcóyotl, por ejemplo, se ven anuncios con la leyenda: "Fuera el PRIAN. Tu voto hace la diferencia", adjudicado a la coalición Morena-PT-PVEM.

Por otra parte, al interior del equipo de la maestra se encendieron los focos rojos debido a la mala coordinación, los errores constantes en comunicación y la poca asistencia en sus eventos, lo que ya provocó un severo llamado de atención por parte de asesores y altos mandos del partido guinda, quienes amenazaron con cortar cabezas de no lograr una reorganización en la estrategia.

El war room de la morenista, trascendió, no ha sabido apagar las críticas que se generaron en su contra por parte de periodistas que cubren la campaña, luego de que se difundieran fotos de mítines semivacíos y con problemas de logística.

### VISITA DELFINA ISIDRO FABELA

Gómez Álvarez visitó ayer Isidro Fabela, donde realizó una caminata por la avenida Monte Alto hasta llegar a calle Centro y, a su paso, saludó a comerciantes y locatarios, quienes le entregaron sus propuestas para mejorar al ayuntamiento.

Acompañada por Mario Delgado, líder nacional de Morena, y Martha Guerrero, presidenta del estatal del partido, la candidata entró a diversos establecimientos para dialogar con los ciudadanos y entregar sus propuestas.

"Pedirle a la ciudadanía que nos dé la oportunidad de demostrar que podemos hacer un cambio verdadero", indicó. /24HORAS



**MENSAJE.** Anuncios que piden sacar al PRIAN del Edomex se observan en la zona oriente.